



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Rentrée réussie pour le nouveau campus de l'ICP à Rouen

Le 11 septembre dernier, 115 étudiants ont fait leur rentrée dans le nouveau campus rouennais de l'Institut Catholique de Paris, situé dans les bâtiments historiques du centre diocésain route de Neufchâtel.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



ROUEN

115 étudiants pour la première promotion de l'ICP campus de Rouen

Issue à 80% de la Normandie, cette première promotion rouennaise est constituée de 4 licences : Droit, Histoire de l'Art, Sciences de l'Education et Sciences Sociales Economiques Politiques. Avant de démarrer les cours, les étudiants ont vécu 3 jours de pré-rentrée pour s'imprégner des lieux, apprendre à se connaître et découvrir les spécificités de la pédagogie de l'Institut Catholique de Paris.

« Cette rentrée est une agréable surprise, le cadre est génial. Il y a une super ambiance, j'ai beaucoup aimé l'atelier théâtre qui nous a permis de tisser des liens avec les autres licences. »

Chloé, étudiante en licence de droit



« La pré-rentrée était très bien organisée : on a eu des activités très variées et des discours importants pour bien comprendre. Je trouve l'équipe très accueillante et à l'écoute, je tiens à le souligner ! Je trouve que nous sommes dans un très beau bâtiment avec une super vue sur Rouen ! »

Alissandre, étudiante en licence Sciences Sociales, Economiques et Politique

La rénovation du bâtiment !

Au cours d'une conférence, l'architecte du Campus, Frédéric Denisart a retracé aux étudiants le chemin parcouru en un temps record : permis de construire déposé en août 2022, les premières entreprises sont arrivées sur site en novembre pour évacuer l'amiante et le plomb, le renforcement des fondations a été réalisé en janvier 2023 et en septembre 2023 la rentrée a pu avoir lieu dans une bulle sécurisée au milieu du chantier. Sur les 5 000 m² du bâtiment, les 3 000 m² de la première tranche seront achevés début 2024.

L'ampleur du chantier en quelques chiffres

- Evacuation de 73 t de déchets pollués (amiante et plomb)
- Evacuation de 78 t de matériaux suite au curage
- 1 200 t de matériaux de démolition
- 1 400m³ de terrassements
- 2 000 m³ de béton mis en œuvre
- 300 t d'acier mis en œuvre (poutres d'armature)

>> Découvrez l'ICP campus de Rouen

Lieu(x) :

Publié le 15 septembre 2023 – Mis à jour le 15 septembre 2023

A lire aussi

A LA
UNE

ROUEN

Tous les tags